

ANTE AGRESION MARXISTA

FEUC Llama a Movilizarse

■ Otras entidades adoptan igual actitud

La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica llamó a la juventud a movilizarse en repudio a los acuerdos de las Naciones Unidas y en defensa de la dignidad y soberanía de Chile.

En un comunicado suscrito por Cristian Larroulet, Andrés Rodríguez y Jorge Elhers, presidente, vicepresidente y secretario ejecutivo, la FEUC advierte que "ni el pueblo ni la juventud de Chile aceptarán jamás que se pretenda alterar desde afuera el camino de recuperación de la unidad y grandeza nacionales que la nación se ha trazado".

"La FEUC está cierta de que

cada gremio e institución cívica sabrá cumplir con su misión de canalizar la reacción de sus respectivos integrantes, e informar a sus congéneres de las naciones democráticas sobre la realidad chilena que deliberadamente se pretende desfigurar", agrega la nota.

"De este modo, el comunismo y quienes con debilidad o desaprensión lo acompañan, advertirán que el país está unido para enfrentar cualquier tipo de agresión, ya sea moral, económica o de hecho. Ni el pueblo ni la juventud de Chile aceptarán jamás que se pretenda alterar desde afuera el camino de recuperación de

la unidad y grandeza nacionales que la nación se ha trazado".

Por su parte, la Cámara Chilena de la Construcción, la Sociedad Nacional de Agricultura, la Cámara Central de Comercio y otras organizaciones,

enviaron notas al Jefe Supremo de la Nación en las que adhieren y apoyan al Gobierno ante los ataques del marxismo, canalizados a través de los acuerdos de la ONU.

En las comunicaciones al general Pinochet se pide la unidad nacional para resistir las graves amenazas provenientes del exterior ante las cuales el país debe responder con decisión y energía.